

B3: Wohnhausbrand in Neusiedl/Zaya

Am 17.8.2022 kurz vor 16:30 wurden die Feuerwehren in Neusiedl und Umgebung zu einem Wohnhausbrand alarmiert. Da auch der Dachstuhl bereits im Brand war wurden weitere Feuerwehren nachalarmiert, darunter auch knapp nach 18 Uhr die FF Eichhorn. Wir rückten mit dem HLF-1 und dem MTF mit TSA aus und ein Atemschutztrupp aus Eichhorn kam zum Einsatz. Im Nachbargebäude wurde am Dachboden mittels Wärmebildkamera die Wärmeentwicklung kontrolliert und es konnte Entwarnung gegeben werden, die Gefahr des Übergreifens war bereits gebannt.

